

El Ayuntamiento informa:

- 1.- Se ha adjudicado una partida presupuestaria para la ejecución de la **3ª fase de la pavimentación y mejora de los servicios urbanísticos de Maranchón**. Comprenderá desde la Plaza España y la Plaza de Juan Antonio Bueno hasta el Camino rojo.
- 2.- Se va a solicitar una revisión del **Plan de Delimitación de Suelo Urbano** para recalificar suelo rústico.
- 3.- Se va a empezar la obra de la antigua Posada.
4. Se ha sacado la piedra de la fachada de las Escuelas.



Foto: FR Iglesias



Piedra de granito extremeño para la plaza de España

Han concluido las obras de pavimentación de la Plaza del Ayuntamiento

En el marco de las obras de la II Fase de pavimentación y mejora que se está llevando a cabo por los Servicios Urbanísticos de Maranchón, se ha adoquinado la Plaza de España de esta localidad. A diferencia del resto de calles ya arregladas, se ha apostado por darle un carácter más "noble" empleando, para ello, un material distinto, el granito.

La piedra de granito utilizada procede de las canteras de Quintana de la Serena (Badajoz), donde la extracción y transformación de este material ha constituido tradicionalmente la ocupación principal de sus habitantes. La abundancia y calidad de esta piedra hace incluso que exista una denominación comercial, reconocida internacionalmente, que hace referencia a su color y origen: «GRIS QUINTANA».

Se trata de una roca grisácea, granulada, compacta y de fractura irregular. Sus principales cualidades son su belleza, dureza y nobleza para la labra.

Esta es la piedra que ya podemos pisar, pisaremos y pisarán los futuros maranchoneros.